

## **PRESSEMITTEILUNG**

Nr. 6/22

25.02.2022

### **Winter-Vortragsreihe: "Abenteuer Auswilderung" am 3. März 2022**

Die traditionelle Winter-Vortragsreihe des Nationalparks Berchtesgaden geht in die dritte Runde: Am Donnerstag, 3. März 2022, berichtet Jörg Beckmann, zoologischer Leiter im Tiergarten der Stadt Nürnberg, um 19:00 Uhr im Berchtesgadener Nationalparkzentrum "Haus der Berge", Hanielstraße 7, über das "Abenteuer Auswilderung". Die Veranstaltung wird auch per Livestream übertragen.

Auswilderungen gehören zu den medienwirksamsten Arbeiten im Artenschutz. Die beiden Bartgeier-Jungvögel "Wally" und "Bavaria", die 2021 im Nationalpark Berchtesgaden ausgewildert wurden, stehen dabei Pate für unzählige weitere Bemühungen zum Erhalt bedrohter Arten. Die Tiere für derartige Projekte stammen fast immer aus menschlicher Obhut, beispielsweise aus Tiergärten, Zoos oder Aufzuchtstationen. Der Erfolg der Auswilderungen ist abhängig von verschiedenen Faktoren, zudem bedarf es jahrelanger, intensiver Pflege, hoher Investitionen und vielem mehr. In seinem Vortrag mit dem Untertitel "Der lange Weg, bis die Kiste endlich aufgehen kann" berichtet Jörg Beckmann über die Herausforderungen und den Facettenreichtum von Auswilderungsprojekten im In- und Ausland.

Die Plätze im "Haus der Berge" sind kostenfrei aber begrenzt; eine Anmeldung ist erforderlich und ab sofort telefonisch möglich im Nationalparkzentrum "Haus der Berge" unter: 0 86 52 / 97 90 60-0. Es gelten die aktuellen Corona-Infektionsschutzbestimmungen, einzusehen auf der Nationalpark-Webseite. Die Veranstaltung wird am 3. März ab 19:00 Uhr auch per Livestream auf die offizielle, öffentliche Facebook-Seite des Nationalparks Berchtesgaden übertragen ([www.facebook.com/npv.bgd](http://www.facebook.com/npv.bgd)).

(Ohne Leerzeichen 1.427, mit Leerzeichen 1.636)

Wintervortrag Abenteuer Auswilderung.jpg

Bildnachweis: Jörg Beckmann / Tiergarten Nürnberg

Am Donnerstag, 3. März 2022, berichtet Jörg Beckmann, zoologischer Leiter im Tiergarten der Stadt Nürnberg, über das "Abenteuer Auswilderung". Die Veranstaltung wird auch per Livestream übertragen.